

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunianya yang memberikan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Pengembangan Desain Pembelajaran Kompetensi Dasar Terkait Materi Pokok Porifera Jenjang Pendidikan SMA Sesuai Standar Kurikulum 2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Selanjutnya ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd selaku validator instrumen yang telah memberikan saran-saran untuk penyusunan instrumen di dalam skripsi ini dan ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan kritik dan saran selama penulis menempuh pendidikan hingga selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa diucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Alvino Corsica ST dan Hendriaty Tresno Susanti serta adik tercinta Mhd. Fachri Nugroho yang telah memberikan dukungan doa, perhatian, semangat, kasih sayang, moral dan material selama penyelesaian studi. Serta ucapan terima kasih kepada sahabat sekaligus rekan seperjuangan Ass'ad Aldiwa yang telah

memberikan doa, semangat, dukungan, dan waktu. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman grup seperjuangan, teman satu PS, dan segenap teman jurusan Biologi atas dukungan, motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi perbaikan skripsi ini untuk masa yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2016
Penulis

Pricilla Ayu Elvira
NIM. 4121141019

THE
Character Building
UNIVERSITY